



Costa Rica acredita a su embajador ante la OCDE

Costa Rica se convirtió en el miembro 38 de la OCDE, el 25 de mayo de 2021, posterior a un proceso de adhesión que implicó la evaluación del país en 22 áreas estratégicas.

El nuevo embajador de Costa Rica ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Elías Soley, se acreditó ante el Secretario General, Mathias Cormann, con lo que formalizó su acreditación.

“Durante este primer encuentro, el embajador Soley reiteró el objetivo de Costa Rica de obtener el mayor provecho de la membresía en la OCDE y destacó las fortalezas que el país ha construido para cumplir con la meta trazada”, señaló el Ministerio de Comercio Exterior.

Asimismo, se destacaron los esfuerzos que está realizando el país para terminar de atender, de manera efectiva y a la brevedad posible, los compromisos pendientes, respecto de los cuales las instituciones involucradas continúan enfocadas con la rigurosidad que se desarrolló durante la etapa de adhesión a la organización, de forma tal que esta membresía continúe sirviendo como un catalizador de las reformas necesarias.

Relacionado: OCDE señala que Costa Rica no tiene estrategia integral para combatir corrupción

La existencia dentro de la institucionalidad pública costarricense de un grupo de funcionarios que articulan los temas OCDE, así como la visualización estratégica por parte de las autoridades nacionales del trabajo con la organización, fueron elementos adicionales que se discutieron como parte de las acciones que Costa Rica promueve para alcanzar una mejor gestión de la política pública en beneficio de la ciudadanía.

Costa Rica se convirtió en el miembro 38 de la OCDE, el 25 de mayo de 2021, posterior a un proceso de adhesión que implicó la evaluación del país en 22 áreas estratégicas y la implementación de diferentes recomendaciones para cumplir con los estándares de la organización.

Fuente: estrategiaynegocios.net